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① 食育について

食の安全安心と食で育てる環境は、これまでも今後も大きな重要課題だと思いま

す。本町の食育計画も人と人、家庭と地域、消費者と生産者がつながり、「食」に

ついて考え行動し、健康で豊かな生活を目指すものと理解しています。食育に対す

る本町の取り組み状況をお伺いします。 

② 水道事業について 

 水道事業長期ビジョン策定を行い、住民に安全でおいしい水を届ける事を第一に

各種事業を展開しているものと思います。そのような中、各種設備の経年劣化に対

する対応は、待ったなしの状況と思われます。そこで、今後の水道事業の展開につ

いてお伺いします。 

③ 安全安心の町づくりについて 

 歩行者を取り巻く交通環境が大きく変化してきている中で、歩道や通学路の安全

安心は、喫緊の課題だと思われます。また来年３月には、７５歳以上のドライバー

に対する強化を柱とした改正道交法が施行される予定です。これまでも各種対策を

行ってきている中、本町としての歩行者に対する事故防止の考え方をお伺いしま

す。 


